

## Jüdisch antizionistischer Kongress in Wien abgehalten

Am 13. bis 15. Juni fand in Wien der *jüdisch-antizionistische Kongress* statt. Um es mit den Worten der Veranstalter zu sagen: „Die Welt blickt voller Entsetz Völkermords am palästinensischen Volk, der vom Zionismus in Allianz mit dem Westen verübt wird.“ Deshalb:

„Jüdinnen und Juden sowie Menschen jüdischer Herkunft auf der ganzen Welt – jene, für die zu sprechen der zionistische Staat vorgibt – vereinen sich, um ihre un Zionismus zu erklären.“ (1)

Wien, der Ort an dem Theodor Herzl vor über 1886 die zionistische Schrift „Der Judenstaat“ verfasste und von einem „Vorposten“ gegen die „Barbarei“ (2) träurn symbolischer Bedeutung. Die Konferenz stand ganz im Zeichen des Antikolonialismus. Sie richtete sich aber vor allem an die Völker der imperialistischen Länder. In palästinasolidarischen Bewegungen tauschten sich aus, um ihre Geschichte und den Antifaschismus von der Vereinnahmung durch die Imperialisten zu befreien. E Beiträge der aus arabischen Ländern stammenden Juden, die Zeugnis über koloniale Unterdrückung und Assimilationsdruck ablegten. Sei es von französischer oder

Dabei geht es um große Fragen die nicht alleine auf dieser Konferenz geklärt werden können. Mit der internationalen Vernetzung wurde jedoch ein wichtiger S Antisemitismus-Definition, die sich vor allem gegen den Antizionismus richtet, geschlossen abzulehnen. Dieser Kongress markierte somit einen wichtigen Punkt ur innerhalb der Palästinasolidaritätsbewegung!



(1) Seite der Veranstalter: <https://www.juedisch-antizionistisch.at/kongress>

(2) Seite der Veranstalter: <https://www.juedisch-antizionistisch.at/hintergrunde#wien-die-wiege-des-politischen-zionismus> Theodor Herzels Schrift: [https://www.deutschestextarchiv.de/book/view/herzl\\_judenstaat\\_1896?p=29](https://www.deutschestextarchiv.de/book/view/herzl_judenstaat_1896?p=29)

(3) Auf Youtube (ab Minute 60): <https://www.youtube.com/watch?v=Rg48FZcldDY>

